
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 80/2017 

  
 

Requer informações acerca da 
implantação do PAT (Posto de 
Atendimento ao Trabalhador) em Santa 
Bárbara d’Oeste 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por munícipes, que 

querem saber informações sobre implantação do PAT (Posto de Atendimento ao 
Trabalhador) em Santa Bárbara d’Oeste;   

 
CONSIDERANDO que, o prefeito Denis Andia, juntamente com  o 

secretário municipal de Desenvolvimento Econômico, Miguel Brito, no dia 05 de maio 
de 2015, participaram de uma reunião na Sert (Secretaria do Emprego e Relações do 
Trabalho) para discutir a implantação do PAT (Posto de Atendimento ao Trabalhador) 
no município;   

 
CONSIDERANDO que na época, após ouvir o grupo, o secretário 

estadual Sr. José Luiz Ribeiro concordou com os argumentos e classificou como 
legítima a solicitação dos representantes do município.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Já foi implantado o PAT( Posto de Atendimento ao Trabalhador) em 

Santa Bárbara d’Oeste? 
 
2º) Se a resposta for positiva, favor especificar o local? 

 
                       3º) Se a questão 1 for negativa, expor os motivos. 
 
                    

4º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de Janeiro de 2.017. 
 

 

Cláudio Peressim 
-vereador- 


